

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Serge Bodard Ancien Secrétaire Général et Conseiller municipal d'Orléans

Réaction de Serge Grouard

« Avec la disparition de Serge Bodard, je perds un ami. Ce grand orléanais qui sans cesse a œuvré pour sa ville nous quitte. Je sais que je lui dois beaucoup. Je lui dois d'avoir eu l'honneur d'être maire de cette ville d'Orléans.

Je lui dois 25 ans de complicité sans ombre.

Cela fait comme un grand vide. Je lui redis MERCI. »

Serge Grouard,
Adjoint au Maire d'Orléans
pour la stratégie métropolitaine